

Etecsa sede del acto provincial por aniversario 59 de la Revolución

Categoría: ETECSA

Publicado: Martes, 21 Noviembre 2017 09:16

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 9613



El Buró Provincial del Partido al argumentar tal otorgamiento, significó que la entidad pinareña se destaca por los resultados integrales en su gestión como empresa y en el funcionamiento de sus organizaciones, además sus trabajadores materializaron un amplio plan inversionista, encaminado a la informatización de la sociedad y a la prestación de servicios de telefonía.

Pinar del Río es la segunda provincia del país con más zonas públicas con servicio wifi, y alcanza el mayor per cápita con respecto a la población total.

Etecsa posee varios centros con la categoría de Vanguardia Nacional y cuentan con un sistema de trabajo, que les permite atender rápidamente los planteamientos que la población realiza a través de los procesos de rendición de cuenta de los delegados a sus electores.

La Empresa carece de hechos delictivos en el último periodo y poseen buen vínculo y atención con el sector no estatal.

El Buró Provincial de Partido precisó que se decidió no dar la sede a un municipio porque la mayor cantidad de inversiones se concentraron en la capital provincial, además se evaluaron los resultados integrales de los organismos provinciales, con mayores aportes al

Etecsa sede del acto provincial por aniversario 59 de la Revolución

Categoría: ETECSA

Publicado: Martes, 21 Noviembre 2017 09:16

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 9613

aniversario 150 del otorgamiento del título de Ciudad a Pinar del Río y a las tareas de recuperación del huracán Irma, en apoyo a otros territorios del país.